
2020 年度第 1 回役員会議事録 

2020 年 6 月 4 日議事録作成：能祖 優 

 

開催日時：2020 年 6 月 4 日（木）9：30～11：30 

場  所：オンライン会議（Zoom）  

出 席 者：平尾雅生、能祖優、丹羽睿、林久翁、奥村 忠、上田吉男、田中幸子、大倉弘行、杉本敏弘、

各務のぼる、倉地正照 

欠 席 者：神山良雄 

 

平尾会長あいさつ 

 新型コロナウイルス感染対策のため文書（往復はがき）による第 9 回通常総会を実施しましたが、175

名の会員から総会原案の承認をいただきました。会員皆さんのご協力にお礼申し上げます。 

Bs ネットとして 3 月から 3 ヵ月間すべての活動の自粛をお願いしてきましたが、ようやく 6 月から各学

供等市の施設が使用できるようになりました。しかしながら我が Bs ネットは、年齢的なものも考慮して

原則的には 6 月も“自粛”をお願いしたい。ただし、サークルの意思も尊重したいので 6 月のサークル活

動はサークルの判断に委ねることにいたします。 

＜報告事項＞ 

1、会計から報告（丹羽会計） 

 活動自粛中のため会計上大きな動きはない。月次報告のとおり。 

2、内規の一部変更について（林事務局） 

 事務局から事前に提出済みの内規変更箇所を協議したが、サークルの会場費、活動補助費の支払い、精

算方法について次のように意見が出されたので、3 役会で詳細を検討し決定するものとする。 

 1）、各サークルへ年度初めに活動補助費として一律 10,000 円を支払う（渡しきり）。 

 2）、会場費を含め年間 10,000 円以上となった場合は、年度末に 10,000 円より超過分を支払う。 

    （期中の超過分はサークルで立替えるものとする） 

3、各サークルの今後の活動計画 

 1）、ネットひまわり（奥村代表） 

   現在会員は 27 名、6 月 19 日から活動を再開する。7 月からは 1 クラスにして 1 室使用にしたい。 

 2）、ゴルフサークル（杉本代表） 

   現在会員は 17 名、6 月 1 日に今年度 2 回目の例会（コンペ）を実施した。次回は 10 月 5 日を予

定している。 

 3）、ロマンの会（大倉代表） 

6 月は休会したい。7 月は会員の意向を調査の上、判断したい。 

 4）、フォト・ユー（各務代表） 

   会場の都合で毎月最終土曜日の三密を避けた会場確保が難しくなった。そのため、水曜日に変更し

たいが 2室必要なため何週目の水曜日が可能か調査中、安定的に確保できる水曜日に変更したい。 

 5）、どんぐり教室（倉地代表） 

   現在会員は 15 名、6 月はサークルとしてどうするかなどを協議するための例会を開催する。7 月

以降は空調使用の制限など難しい問題があるので慎重に対応したい。 

6）、パークゴルフ（上田代表代理奥村さん） 

   現在 10 名の会員（1 名減、1 名増）、6 月 1 日から活動を再開した。今後当初計画どおり年度内に

大会を 2 回開催したい。 



 7）、スマイル（田中代表） 

   3月から休講中だがオンラインで講座は継続中。7月からは通常どおり会場を使い講座を進めたい。 

 8）、ネットサロン平和（神山代表代理能祖） 

   現在会員は 26 名。3 月、4 月、5 月と 3 ヵ月休止中だが 6 月 19 日に再開する。中止期間が長引い

たことで会員の出席への意欲が低下してないか心配している。 

＜部会報告＞ 

 1、初心者相談部会（丹羽部会長） 

   江南市当局と協議の結果、6 月は休止、7 月から再開することとした。すでに市からは市民向けに

広報済み。 

 2、催事部会（田中部会長） 

   10 月 14 日にオンライン（Zoom）による講演会を計画中。6 月 17 日に講演者、テーマの検討会議

を予定している。8 月 15 日頃までに計画を決定し、会員にメールで告知する。オンラインなので

特に募集は行わないが、参加者 100 名を目標としたい。 

 3、講座部会（平尾部会長） 

   今年度はミニ講座を中心に活動する。文書による総会議題の賛否と同時に実施した会員アンケー

トの結果スマホやタブレットの所持者が多くなっているので、こちらの講座も検討したい。また、

催事部会のリモート講座に向け Zoom 使用についての講座も実施したい。 

＜審議事項＞ 

1、2020 年度の年会費について（平尾会長） 

 過日 3 役会で 4 月以降の活動自粛に伴い、年会費を減額すべきか否かを協議しました。本日の役員会

において改めて審議いただきたい。 

 ■減額案、通常額案等が審議されたが「通常額」2,500 円にすることに決定した。サークル活動を再開 

  時点で会員から預かり、サークル代表者が会計へ名簿とともにまとめて振り込むこととする。7 月末

を納入期限とする。 

2、次年度の役員選考について（平尾会長） 

 次年度の選考方法等についての検討を始める時期となってきた。この件ついてのみの会議も今後必要

となってくるのでサークル代表の皆さんのご協力をお願いしたい。 

 

 

 

 

以上 

                        次回は 8 月 6 日（予定） 

 

 


